
平成２５年第１回定例会一般質問通告事項一覧 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 柴原 成一 
１ ２５年度予算における事業仕分けの結果反映について 

２ 道の駅について 

２ 川畑 秀慈 

１ 天井等落下防止対策について 

２ 小中学校の老朽化対策について 

３ 給食センターの運営について 

４ 障がい者の自立就労支援の取り組みについて 

３ 久保谷 実 １ 町財政の健全化とインフラ整備、補修について 

４ 藤平 竜也 １ 子どもたちの下校時の安全対策について 

５ 平岡  博 

１ 持続可能な地域社会づくりに向け、六次産業の創出等による実践的

ビジネスプランの公募事業を行ってはどうか？ 

２ 竹林の除染は耕作放棄地再生利用対策の対象となるのか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月６日（一般質問第１日目） 



平成２５年第１回定例会一般質問通告事項一覧 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 飯野 良治 
１ 阿見町における竹林の現状と今後の利活用について 

２ 防犯灯のＬＥＤ化促進について 

２ 野口 雅弘 １ 湖岸地区の整備について 

３ 藤井 孝幸 １ 阿見町の教育界について 

４ 難波千香子 

１ 高齢化社会に対応した地域福祉の充実策について 

２ 道の駅先進地視察から見えてきた阿見町での考察について 

３ 教育行政について 

５ 海野  隆 

１ あみ大使及びまい・あみ・アンバサダー（あみ観光大使）は阿見町

の魅力を内外に発信し伝達する重要な仕掛けだと思います。それぞ

れの利活用の現状と今後の活動の在り方について伺います。 

２ 環境省から汚染状況重点調査区域における進捗状況調査の結果が平

成２５年２月１５日に発表されました。阿見町の除染進捗状況と目

標達成の見込みについて伺います。 

３ 新たな商工業振興政策の目玉をつくらないまま、地元商業への購買

意欲を増し地域経済活性化に寄与しているプレミアム付き商品券

（まい・あみクーポン券）補助を廃止することは再考すべきです。

むしろ行政側に地域経済活性化をどうするのか消費者を巻き込みア

イディアを募って一大イベントに仕立てるような情熱を求めたいと

思います。 

４ みんなの党は、行政組織に有能で熱意ある人材を登用する人事評価

を導入すること、公務員給与や退職金を民間水準にすること、年金

の一元化を党の政策としています。今回政府は地方公務員の給与削

減及び退職金の引き下げについて要請していますが町長の見解をお

聞きします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月７日（一般質問第２日目） 



平成２５年第１回定例会一般質問通告事項一覧 

 

 

質 問 者 質  問  事  項 

１ 浅野 栄子 

１ 男女共同参画宣言都市事業は時期尚早ではないか 

２ 学校再編計画策定事業は現地点の問題か 

３ 収益を従す「ふるさと納税」 

４ 本郷ふれあいセンターを文化的で芸術表現の場として充実を！ 

２ 紙井 和美 １ 通学路の安全対策と子どもたちの心の健康を守る取り組みについて 

３ 久保谷 充 
１ 最近、阿見町では空き巣や車上荒らしなどの犯罪が増えていると聞

きます。安全安心なまちをつくるための施策について伺います 

４ 永井 義一 
１ 子供の放射能被害による健康調査について 

２ 阿見町総合運動公園管理業務委託の問題について 

 

３月８日（一般質問第３日目） 


